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川崎市立井田中学校 
令和６年度学校通信 

第７号 
令和６年１０月３１日 

１０月１８日（金）、１９日（土）と文化祭が行われ、生徒の作品の展示とステージでの発表がありま

した。どちらも創意工夫された素晴らしいものでした。 

８月末の開会式から続いていた市総体も１０月２５日（金）の市駅伝大会を最後に閉会式が行わ

れ、多くの大会で井田中生の活躍がありました。今号では裏面に市総体の結果を載せています。 

「文化祭を振り返って」                   文化祭実行委員長（教諭） 

10 月 18 日（金）からの展示見学では、授業や委員会、部活動などの活動を通して作成した成

果が校内に展示され、素敵な作品の数々を目にすることができました。普段見ることのできない、

他学年や他クラスの生徒の展示物を見学して多くの刺激を受けることができたと思います。 
19 日（土）には演示の部が行われ、委員会や支援級生徒の発表、文化部の皆さんの発表があり、

大変盛り上がる文化祭になりました。この日を迎えるために、夏休み前から多くの時間練習をし、

文化部や支援級生徒の３年生にとっては集大成となる発表の場になったかと思います。演示で発

表をしてくれた皆さん一人ひとりが輝いて楽しそうにしている姿を見て、演示を見ている生徒の

みんなもマナーを守りながら楽しんでいるようすが見られました。また、この日を迎えるにあた

って文化祭実行委員会が裏で支えて動いてくれていました。広報班ではプログラムの作成や文化

祭だよりの作成、展示班では展示物の点検やお手伝い、ステージ班では開会式に始まり、演示団

体ごとの幕間や閉会式でそれぞれ文化祭を創り上げるために頑張ってくれていました。 
今回の文化祭を創り上げてくださったすべての方々に感謝申し上げます。川崎市は１００周年

を迎え、これからの川崎や井田中学校の未来をつくっていくのは皆さんです。来年の文化祭もま

た楽しみです。 
 

 「令和のシンデレラ」                     放送情報部 顧問  

 今年の放送情報部の作品は「シンデレラ」令和のお話は、ちょっと違う。母親と２人の姉に

溺愛される物語で、市制１００年に関係するクイズでみんなが楽しめる作品です。台本は３

年生が考え、３年生と２年生が演じ、ＣＭは１年生が作りました。 

 文化祭は、放送情報部にとって１番大きな舞台です。３年生は、夏休み前から台本作りに時

間をかけて取り組み、クイズも川崎市について色々調べて作っていました。得意なＰＣやク

ロムブックを駆使して簡単な問題から難易度の高いものまで、出す順番も工夫し作成してい

ました。 生徒たちはお面をつけると、それぞれの役になりきって演じていました。夏休みの

放送室はいつもと違う雰囲気でした。 

 そして、作品作りで一番時間がかかるのが、編集です。先輩から学んだことや自分で学習し

た成果が現れた作品になりました。３年生がとにかく頑張りました。 
 

井田中学校 HP で 「井田中日記」更新中 

１１月の主な予定  
 

１０月２８日（月）～１日（金） ３年進路面談  

６日（水）～８日（金） ３年中間テスト 
   １１日（月） 寺子屋 
   １２日（火） 卒業アルバムクラス写真撮影 

１４日（木） 支援級校外学習 
１５日（金） ３年個人写真撮影（卒アル・進路） 
       学校教育推進会議 
１８日（月） 各種委員会 寺子屋 
２０日（水） 交通安全教室 
２１日（木） 中学校体験学習 
２５日（月） 寺子屋 

      ２８日（木）～２９日（金）１・２年中間テスト 

「ありがとうポッピーノ」                    演劇部 顧問 

今年は夏休みの演劇講習会に参加するなど、部員のみんなが楽しく意欲的に活動できたの

ではないかと思います。文化祭の劇の台本が決定してから、8月のオーディションまで、「こ

の役をやりたい」という意識をもって練習に励んでいるのが印象的でした。同時進行で小道

具作りにも、凝りすぎでは？と思えるほど熱心に取り組んでいました。遠くからではわから

ないかと思いますが、自由の女神の完成度はまさに「レベルをこえてるし…」という感じで

す。ポッピーノの歌や踊り、ＢＧＭなども、役者・裏方ともにみんなで考え相談しながら作

り上げていました。文化祭本番で、自由の女神の腕が折れるというアクシデントがありまし

たが、アドリブで切り抜けるというファインプレーが見られました。今後何かピンチに直面

したときに、この経験が生かせるのではないでしょうか。 

文化祭、連合文化祭も終わり、新部長・副部長のもと新たにスタートします。充実した活

動ができるよう、応援していきたいと思います。 

 

中原図書館で展示中 
  

図書委員会を中心とした有志

生徒の本の紹介が井田中展示コ

ーナーとして１７日（日）まで

中原図書館で展示されていま

す。ぜひご覧ください。 

 

  


